Tarifpolitik

30.06.2016

DB ERS:

Tarifverhandlungen gehen in die entscheidende Runde

Die Tarifverhandlungen gehen am 07. Juli 2016 in die entscheidende Runde. Der Entgelttarifvertrag ist fristgerecht zum 31. Dezember 2015 gekündigt worden, seitdem hat es nur einen erfolglosen Verhandlungstermin gegeben.

EVG und NGG fordern eine Erhöhung der Entgelte um 6 %, mindestens 150 Euro.

Die Kolleginnen und Kollegen sorgen sich zu Recht darüber, wie es mit ihren Arbeitsbedingungen weiter geht. Wir wollen die Tarifverhandlungen auch nutzen, um mit der Arbeitgeberseite Lösungen zu finden, um die tariflichen Ansprüche der Beschäftigten abzusichern. Wir erwarten vom Arbeitgeber schnelle Antworten und einen fairen Abschluss, der die Interessen der Beschäftigten abbildet.

Sollte es am 07. Juli erneut keine Fortschritte geben, müssen wir den Druck auf den Arbeitgeber erhöhen. Die Einstellung der Nachtzüge war eine Entscheidung des Konzerns, für die jetzt auch Verantwortung übernommen werden muss. Die Beschäftigten sind es wert!

Dann seid ihr, liebe Kolleginnen und Kollegen, gefragt, eure Gewerkschaft in den Tarifverhandlungen zu unterstützen.

Nur gemeinsam geht's!

Wir leben Gemeinschaft



